

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711040 - MOH. RAMDAN AFIF ABDUL

STATION	FEEDBACK
IBADAH	ok
IPM 1	GCS tepat, penilaian saturasi O2 tidak dilakukan, tidak menyambungkan dg selang oksigen
IPM 2	RPS kurang lengkap (belum menggali gejala lain selain nyeri perut), diagnosis banding kurang tepat (disebutkan kolisistitis dan kolitis), komunikasi kurang (tidak menginformasikan pasien sebelum melakukan pemeriksaan penunjang), kurang yakin terhadap diagnosis dan DD yang disampaikan
IPM 3	ax sudah cukup lengkap, PF pemeriksaan sensibilitas sebaiknya membandingkan kanan dan kiri, refleks fisiologis di tangan belum dilakukan, Px penunjang hanya darah rutin, dx kurang tepat, edukasi tentang penyakitnya dan dirujuk/tidak belum dilakukan
IPM 4	dx kurang causa yg tepat, sebelum ditusukkan ke phlabot harusnya roller clamp dikunci dulu, dan drip chamber diisi separo, teknik penyuntikan dan pelepasan jarum mu masih kurang tepat jadi gagal masuk ke pembuluh darah, harusnya tusukkan jarumnya sampai keluar darah baru jarum di tarik sedikit lalu dorong kateter masuk semua ke pembuluh darah ya, jangan lupa survey primer dan tata laksana sesuai survey
IPM 5	pemeriksaan fisik tidak lengkap (pelajari lagi secara sistematis dan lengkap), periksa dengan sungguh-sungguh), regio rongent , sisi dan posisi yg diminta tidak benar (jadi rongent tidak saya keluarkan), tangannya kok tidak diobati?, hanya mengikat 2 simpul
IPM 6	pemeriksaan status psikiatri kurang lengkap ya dik, masih banyak sebenarnya yg belum disebutkan, tapi sudah cukup baik menyebutkan hasil pemeriksaan urut dari kesan umum, dst. Dx sudah benar, Tx kurang ya, kasih juga mood stabilizer, tidak hanya haldol saja, edukasi masih minimalis sekali ya dek
IPM 7	cara palpasi hepar tidak tepat. tidak melakukan palpasi lien. penunjang memeriksa 5 yang benar hanya 3. DD dianggap 1, karena sama2 hepatitis varian lain. waktu habis tidak sempat terapi dan edukasi.. terapi yang diresep salah ya :)
IPM 8	Peserta masih kurang dalam melakukan pemeriksaan fisik (belum mengukur lingkar perut dan pemeriksaan sensibilitas, kurang lengkap menyebutkan diagnosis, salah dalam penulisan resep, dan isi edukasi kurang lengkap, dan belum merujuk pasien untuk deteksi anemia lebih lanjut ke sp. PD, namun komunikasi dan anamnesis sudah baik